



Bilan de la tempête « Franklin » dans la Somme

Amiens, le lundi 21 février 2022

La tempête « Franklin » est arrivée dans le département de la Somme dimanche 20 février en début de soirée. Elle s'est accompagnée de vents très violents. Au passage de cette perturbation, la tempête a engendré plusieurs interventions des sapeurs-pompiers et des agents du Département.

Après la tempête Eunice, la tempête Franklin a touché la Somme ce dimanche 20 février 2022, dès 20h00, avec de fortes rafales de vent. De nombreuses interventions ont été déclenchées, principalement pour des chutes d'arbres ou de branches sur les routes.

Pour le Conseil départemental de la Somme

70 agents d'astreinte de la direction des routes ainsi que de la direction du fleuve et des ports ont été mobilisés depuis vendredi. À 8h00 ce lundi matin, 30 interventions ont été comptabilisées sur l'ensemble du département, exclusivement pour des arbres et des branches sur chaussée.

Pour le Service Départemental d'Incendie et de Secours (SDIS 80)

Le Centre Opérationnel Départemental a été activé de 18h30 à minuit. 31 interventions ont été dénombrées depuis le début de l'alerte orange vents violents. Ces interventions ont principalement concerné des arbres sur les chaussées et des opérations de sécurisation de fils tombés par terre.

Pour Stéphane Haussoulier, président du Conseil départemental de la Somme et du SDIS 80, **« ces deux épisodes tempétueux (Eunice et Franklin) ont particulièrement touché la Somme ce week-end, sans faire de victimes. Près de 500 interventions du SDIS80 et plus de 100 pour le Département ont été dénombrées : je tiens à saluer la mobilisation exceptionnelle des sapeurs-pompiers et des agents du Conseil départemental, nécessaire pour assurer la sécurité de tous les Samariens. »**

CONTACT PRESSE

Eloïse Devred - e.devred@somme.fr

03 22 71 81 33 - 06 11 46 81 18

somme.fr/presse